



## LCL – LE CREDIT LYONNAIS SUCCURSALE

RCI : 56 S 00098 | NIS : 6419 Z 04868

**Direction :** 1 avenue des Citronniers | BP 229 | 98000 Monaco

**Agences :** 2 av. Princesse Alice | 4 rue de la Colle | 13 av. Albert II | Place des Moulins

**Société mère :** Crédit Lyonnais S.A. | 20, avenue de Paris | 94811 Villejuif CEDEX  
Tél. +377 93 15 73 00

### ACTIVITÉS ET SERVICES

LCL Le Crédit Lyonnais est le premier établissement bancaire implanté en Principauté. La première agence a été ouverte au 2 avenue Princesse Alice en 1899.

Il dispose aujourd'hui de quatre agences, d'un pôle Banque Privée et d'un centre d'affaires Entreprises, qui offrent une large gamme de placements et de financements aux Particuliers, Professionnels et Entreprises.

Il met à la disposition de sa clientèle deux salles de coffres.

Les clients de LCL Monaco trouvent auprès des conseillers financiers compétence et disponibilité, en plusieurs langues et peuvent ainsi bénéficier de la gamme complète des services bancaires offerts par le réseau LCL (prêts, placements, moyens de Paiement, prévoyance...).

Le pôle Banque Privée assure un conseil de haute qualité à partir d'une analyse patrimoniale personnalisée.

Il est en mesure de proposer tous les produits de gestion collective du Groupe (FCP, OPC, Produits de Capitalisation, multigestion, gestion sous mandat, etc.) et de traiter toutes les opérations sur les marchés financiers (actions, obligations...).

Deux pôles de compétences sont dédiés à une clientèle de Professionnels (commerçants, artisans, professions libérales, services...). Ce dispositif permet à ces derniers de bénéficier d'un accompagnement adapté à l'ensemble de leurs attentes.

Le Centre d'Affaires propose à une clientèle Entreprises et Institutionnelle des réponses à l'ensemble de leurs besoins (flux, placements, financements d'exploitation). Les équipes LCL Monaco sont également compétentes pour accompagner cette Clientèle sur des opérations plus complexes (Trade Finance, Corporate Finance, Immobilier...).

### LES DIRIGEANTS

**Loïc de VILLENEUVE** – Directeur Général

**Hervé LAMORA** – Secrétaire Général

**Christèle GAIOTTINO** – Responsable Conformité

**Sandro PARISI** – Directeur Commercial

**Sabine FUMET** – Directeur Banque Privée

**Jean-Charles NAOURI** – Directeur Entreprises

**Pierre BARDIN** – Directeur des Professionnels

## Les chiffres clés

au 31.12.2020 (en millions d'euros)

CAPITAL SOCIAL :

**2 037 713 591 €**

### ACTIVITIES AND SERVICES

*LCL Le Crédit Lyonnais was the first bank established in the Principality. The Monte Carlo branch at 2 avenue Princesse Alice opened in 1899.*

*We have now 4 branches, a Private Banking division and a Business Center for companies offering a wide range of investments and funding for private individuals, business people and companies.*

*The bank offers its customers two rooms with safety deposit boxes.*

*LCL Monaco offers highly competent financial advice in several languages and clients benefit from the full range of LCL's banking services (loans, investments, payment methods etc...).*

*The Private Banking division will perform a personalized wealth analysis to provide the best advice. It offers the entire range of the Group's products (FCP, UCITS, capital investments, multimanagement, etc...) and handles all transactions in financial markets (equities, bonds, etc...).*

*Two poles of skills are dedicated to our Professional's clientele (tradesmen, craftsmen, liberal professions, services...). This device allows them to benefit from a support adapted to all their expectations.*

*The Business Center offers our business and institutional clientele responses to all of their needs (flows, investments, operating financing).*

*LCL Monaco teams are also competent to accompany these Customers on more complex transactions (Trade Finance, Corporate Finance, Real Estate...).*